



SV-BUNDESSIEGERZUCHTSCHAU/ WELTCHAMPIONAT FÜR DEUTSCHE SCHÄFERHUNDE

Nürnberg 2025

*Liebe Aussteller, liebe Gäste,
liebe Freunde des Deutschen Schäferhundes,*

im Namen des Vereins für Deutsche Schäferhunde (SV) e.V. möchte ich Sie von ganzem Herzen zur Bundessiegerzuchtschau/Weltchampionat für Deutsche Schäferhunde willkommen heißen.

Lassen Sie uns dieses Wochenende nutzen um unsere Liebe zum Deutschen Schäferhund zu leben und diesen besonderen Hund zu feiern.

Seit über 125 Jahren ist er dem Menschen ein treuer Begleiter in Freizeit und Alltag, sowie darüber hinaus hilfreich in verschiedensten Bereichen zur Unterstützung bei der Bewältigung anspruchsvollster Aufgaben. In manchen Berufsgruppen haben sie den Status eines vierbeinige „Arbeitskollegen“.

Liebhaber dieser gelehrige Hunderasse wissen seine angenehme Art und positiven Charaktereigenschaften zu schätzen. Das gilt für das Mutterland Deutschland genauso wie für seine riesige Fangemeinde auf der ganzen Welt.

Auch die Bevölkerung in und um Nürnberg möchten wir ansprechen und sie herzlich einladen die Leidenschaft für diesen tollen Vierbeiner zu teilen.

Sehr stolz macht es mich, dass uns erneut hochrangige Vertreter aus der Politik die Ehre erweisen. Durch ihre Anwesenheit rücken wir einmal mehr den wundervollen Deutschen Schäferhund in den Mittelpunkt des öffentlichen Interesses. Herzlichen Dank für Ihr Interesse und Ihre Anwesenheit!

Mit Beginn meiner Amtszeit als SV- und WUSV-Präsidentin habe ich den Festabend auf der BSZ/Weltchampionat wieder eingeführt. Das große Interesse hat gezeigt, dass das der richtige Weg war. Folgerichtig wird er auch in diesem Jahr stattfinden.

Am Samstag, den 06.09.2025 (von ca. 19:30 bis 22:00 Uhr) laden wir zu einem Beisammensein unter Schäferhundfreunden in das **Festzelt auf dem Zeppelfeld** ein.

Völlig ungezwungen, ohne langen Reden oder Vorträge. Einzig ein paar Worte über die aktuelle Situation des Vereins.

Lassen Sie uns gemütlich beisammensitzen, uns miteinander austauschen und unsere Leidenschaft zum Deutschen Schäferhund zelebrieren. Sein Wohl muss für uns alle immer an oberster Stelle stehen.

Gemeinsam mit dem Vereinszuchtwart Bernd Weber, meinen Kolleginnen und Kollegen des SV-Vorstandes und unserem SV-Team unter der neuen Geschäftsführung freue ich mich wieder auf ein „**Beisammensein unter Schäferhundfreunden**“ und den Austausch mit Ihnen.

Herzliche Grüße

Roswitha Dannenberg
Präsidentin SV und WUSV

